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МОДЕЛИ СОГЛАСОВАНИЯ ИНТЕРЕСОВ 

В ЭКОНОМИЧЕСКИХ СИСТЕМАХ 

 

Рассматривается система, состоящая из двух элементов. Каждый из 

двух участников имеет общесистемные интересы, которые мы назовем це-

левыми, и свои частные интересы, которые мы назовем нецелевыми. Ис-

следуется модель распределения  ресурсов между целевым и нецелевым 

направлениями для различных классов функций выигрыша. Задача пред-

ставлена в виде иерархической игры, в которой находилось равновесие по 

Штакельбергу, и в виде игры в нормальной форме с равноправными участ-

никами, в которой находилось равновесие по Нэшу. 
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MODELS OF CONCORDANCE OF INTERESTS IN ECONOMIC 

SYSTEMS 

 

A system consisting of two elements is considered. Both elements have 

common (purpose) and private (non-purpose) interests. A model of resource al-

location between purpose and non-purpose resource use is investigated for dif-

ferent classes of the payoff functions. The model is represented as a hierarchical 

game in which the Stackelberg equilibrium was constructed, and as a symmet-

rical game in normal form in which the Nash equilibrium was constructed. 
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